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ANFRAGE 

des Abgeordneten Mag. Barmüller, Haller 
und weiterer Abgeordneter 
an den Bundesminister rur wirtschaftliche Angelegenheiten 
betreffend Verwertungsan/agen für Biomasse 

Im Hinblick auf die erforderliche Reduktion der C02-Emissionen ist die Forcierung der 
Nutzung von Biomasse (Hackschnitzel, Rinde, Stroh etc.) als Energieträger von enomier 
Wichtigkeit. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher an den Bundesminister rur wirtschaftliche 
Angelegenheiten folgende 

Anfrage: 

1. Wo in Österreich existieren Heiz- bzw. sonstige Verwertungsanlagen rur Biomasse? 

2. Wo in Österreich sind derartige Anlagen in Planung? 

3. Welche Förderungen rur derartige Anlagen werden gewährt 
a) von der Republik Österreich, 
b) von einzelnen Bundesländern, 
c) von Kammern, 
d) von welchen anderen Institutionen? 

4. Gibt es rur diese Förderungen Richtlinien des Bundes bzw. Richtlinien der einzelnen 
Bundesländer? Wenn ja, welcher Art sind diese? 

5. Sind seitens des Bundes oder der Länder Aktivitäten gesetzt worden, die eine 
Vereinheitlichung und Abstimmung der einzelnen Förderungsmaßnahmen zum Ziel haben? 
Wenn ja, welche? 
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